



桐花

大槌町立吉里吉里学園小学部通信

No.18 令和4年12月22日

文責 沖館

2学期を振り返って



2学期も残すところあと1日となり、いよいよ冬休みです。今学期も、新型コロナウイルス感染防止に努める日々が続きましたが、子ども達は、毎日の授業や学校行事を通して大きく成長しました。

陸上記録会やマラソン大会、小中合同文化祭、一万人の第九への取組「ふるさと科」のたくさんの学習など、行事や各学年の学習活動に、子どもたちは目標をもち、本当に一生懸命取り組みました。

2学期の通信表「あゆみ」には、一人一人の頑張った様子が書かれています。おうちでお子さんの頑張りが良かった点などをいっぱい誉めていただきたいと思います。そして、2学期も保護者の皆様がたくさんご支援ご協力いただきましたことに、厚く御礼申し上げます。

さて、24日（土）から24日間の冬休みに入ります。2学期の成果を冬休みに生かすとともに、きまりを守り、安全で有意義な冬休みを送ってほしいと願っています。



多くの善意に感謝！そして、自分達にできることを！！

吉里吉里小学校は、たくさんの方々にご支援をいただいております。今年度も、秋田県大仙市上岡小学校様から団扇、湯田小学校様、兵庫県豊岡市資母小学校様からお米、明治学院大学様、中央大学田中拓男様（プロジェクト代表）からクリスマスメッセージ等多くのご支援をいただきました。



被災地である本校は、たくさんの方々を支えられています。今年度も本当にそれを実感し、感謝するばかりです。

本校児童会も、前号でお知らせしたとおり「歳末助け合い募金」を、大槌町社会福祉協議会の方に来校いただきお渡しいたしました。

冬休み明けに児童会で、「書き損じはがき」を集めます。ご協力をお願いします！

これからも、自分だけでなく、周りの方々のこと、自分達にできることを考えていきたいです。

入賞おめでとうございます！

「令和4年度税の絵はがきコンクール」で6年生の黒澤結衣さんが、最優秀賞を受賞しました。

6年生の社会科で学習する税に関する内容を生かして、素晴らしい作品を描き、見事、地区で最優秀作品となりました。



本当におめでとうございます！

1月の主な行事予定

- 6日(金) 児童・生徒小中合同会議
- 17日(火) 始業式 集団下校12:20
- 18日(水) 給食開始
- 19日(木) 小中合同職員会議 学年集金
- 23日(月) 作品展(~25日)
4時間授業 下校 12:00
吉里っ子スクール無し
- 24日(火) 6年生食育指導
- 26日(木) 作品展(中学部~27日)
- 31日(火) 音楽朝会



祝 緑綬報状受賞！

12月16日(金)おしゃっちを会場に、「吉里吉里地区教育振興運動推進協議会」に緑綬褒状の伝達式が行われました。昭和43年から続く海岸清掃などの活動が認められたものです。

本当におめでとうございます。



(お知らせ)

- ・吉里吉里公民館で予定されていた冬休み中の公民館行事「子どもの居場所」の活動は、新型コロナ感染拡大防止のため、全て中止となりました。
- ・冬休み中に、新型コロナ等に感染した場合や、事故・入院等がありましたら、担任または副校長にご連絡ください。学校閉庁期間は、副校長にご連絡ください。よろしくお願いします。